

Ax-les-Thermes. Merci pour Chat libre



Photo DDM.

A la cabane du parking, un beau chat attend un bénévole pour un peu de nourriture

Publié le 12/01/2011 à 10:10

L'association Chat libre, du canton d'Ax-les-Thermes, a tenu son assemblée générale fin décembre 2010. En guise de rappel, notons qu'au cours de l'année 2010 soixante chattes et chats ont été stérilisés. Une grande cabane en bois a été achetée par l'association, deux autres ont été offertes par la municipalité, preuve évidente que nos élus sont conscients de ce phénomène ; l'association les remercie. Ces cabanes sont placées à des endroits stratégiques pour le bien-être et le confort des chats, nourris, soignés et souvent stérilisés.

Au cours de la dernière assemblée générale, le bureau a été reconduit. Le président Pierre Obiols, la vice-présidente Pierrette Doussier, le secrétaire Gérard Balista, la trésorière Francine Moulia et toute la grande équipe des bénévoles vous remercient de votre généreuse participation et vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2011. Rappelons que toutes les personnes précitées sont habilitées à recevoir vos dons et à répondre à toutes vos questions.

La Dépêche du Midi